

26/11/20 Servicios Sociales AMAS

## CSIT UNIÓN PROFESIONAL denuncia la inoperatividad de la AMAS en la RPPMM de Navalcarnero, ante la pila de residuos COVID dentro del centro

Malos olores y riesgo de aparición de posibles focos de infección, al no disponer de zonas para amontonar residuos COVID en la Residencia Pública de Personas Mayores de Navalcarnero.

La Sección Sindical de CSIT UNIÓN PROFESIONAL en la Residencia de Mayores de Navalcarnero desmiente que los trabajadores no dispongan de suficiente material de protección y que los EPIS estén siendo reutilizados, tal y como afirmaba otra organización sindical. Además, el baño geriátrico habilitado de forma ocasional para el almacenamiento de los residuos COVID ha estado clausurado en todo momento, sin permitir la entrada de residentes.

Unión Profesional



Ayer, los medios de comunicación informaban de la situación en la que se encontraba la RPPMM de Navalcarnero, con acumulaciones de residuos COVID de los residentes (pañales, entre otros), apilados en uno de los baños de la zona de aislamiento, debido a la escasa frecuencia de recogida de la empresa externa contratada por la Agencia Madrileña de Atención Social. Es inconcebible que un centro sociosanitario de estas características, deba estar más de 15 días conviviendo con estos residuos tan contaminantes.

Desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL insistimos en recalcar que la Gerencia de la AMAS era conocedora de esta situación desde comienzos del mes de noviembre, fecha en la comenzaron a incrementarse los contagios por COVID entre los residentes. No obstante, la AMAS, a pesar de los mails y llamadas remitidos tanto desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL, como por parte del centro, hizo caso omiso a nuestras peticiones. Así, debido a que se trata de un edificio con unas infraestructuras muy obsoletas, al no disponer de zonas de almacenaje para "sucio", se tuvo que habilitar una zona para llevar a cabo de forma improvisada tal cometido: uno de los baños situados en la zona de aislamiento.

Tal y como indicábamos, otro sindicato denunciaba recientemente que los trabajadores están reutilizando los equipos de protección individual (EPI) y que para entrar a la zona contaminada lo hacen con mascarillas quirúrgicas, algo que niega CSIT UNIÓN PROFESIONAL, pues existen recursos materiales de sobra (incluidas las mascarillas FFP2), a disposición y demanda de los trabajadores en todas las plantas del centro, y los EPIS, en ningún momento, son reutilizados.